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Wenn alle drei Parteien die Leihe beenden möchten, dann geht es auch.

Hufnagel war zuletzt gegen Braunschweig in der Startelf, in den letzten 3 Spielen auf der Bank.

Mag sein, dass man sich von der Leihe mehr versprochen hat. Bei einem jungen Spieler sind
Leistungsschwankungen jetzt nicht so aussergewöhnlich, siehe Kammerbauer. So weit weg
scheint er nach Meinung des Trainers nicht von der Startelf zu sein, andere schaffen es nicht
mal mehr in den 18er Spieltagskader.
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